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 1 
ATA 785ª (SEPTINGENTÉSIMA 2 
OCTOGÉSIMA QUINTA) SESSÃO 3 
ORDINÁRIA   DO CONSELHO 4 
REGIONAL DE ECONOMIA DA 5 
18ª REGIÃO/GO. AO CINCO 6 
DIAS DO MÊS DE ABRL DO ANO   7 
DE DOIS MIL E   VINTE E DOIS  8 

 9 
 10 
PARTICIPANTES: Conselheiros Kerssia Preda Kamenach, Adriana Pereira de Sousa, Eurípedes Júnior 11 
Lopes Silva, Ivone Maria Silva, Luciano Ferreira da Silva e   Marcelo da Rocha Dias de Souza.  Registramos a 12 
presença do conselheiro federal Eduardo Rodrigues da Silva. I – ABERTURA: Às dezenove horas do dia 13 
cinco do mês de abril de dois mil e vinte e dois, a Presidente Kerssia Preda Kamenach, abre os trabalhos da 14 
Septingentésima Octogésima Quinta Sessão Plenária do Conselho Regional de Economia de Goiás.  A Ata 15 
Ordinária 784ª da Sessão Plenária do Conselho Regional de Economia é colocada em discussão e   aprovada 16 
pela Plenária.  Apresenta justificativas das conselheiras Alesandra Campos Pereira e Rosa de Fátima 17 
Almeida de Oliveira e dos conselheiros Marcus Moreschi de Faria e Valdivino José de Oliveira e efetiva o 18 
conselheiro Eurípedes Júnior Lopes Silva.   A presidente Kerssia Kamenach, apresenta o Oficio Circular nº 19 
031/2022, que trata do 7º Desafio Quero Ser Economista, onde o economista Jean Pablo foi indicado como 20 
representante do Corecon-GO. O Oficio Circular nº 034/2022, que trata da indicação para palestrantes para 21 
o ciclo de lives sobre Perícia, Mediação e Arbritagem, onde o prof. Edilson Aguiais foi indicado para 22 
representar o Corecon-GO. II) – APROVAÇÃO DO   BALANCETE DO 3º TRIMESTRE DE 2021 - Dando 23 
prosseguimento a Sessão,  a presidente   Kerssia Preda Kamenach, apresenta a ORDEM DO DIA, e passa a 24 
palavra para o conselheiro Luciano Ferreira da Silva, presidente da  Comissão de Tomada de Contas, que 25 
faz a leitura do parecer referente ao Balancete do 3º Trimestre de  2021, deste Conselho Regional de 26 
Economia da 18ª Região GO, constituído das seguintes peças: a) - Balancete Analítico de Verificação 27 
(Sintético); b) - Comparativo da Receita Orçada com Arrecadada (Sintético); c) - Comparativo da Receita 28 
Orçada com Arrecadada; d) - Comparativo da Despesa  Autorizada  com Realizada (Sintético); e) - 29 
Comparativo da Despesa Autorizada com Realizada; f) - Balancete Orçamentário; g) - Conciliação Bancária; 30 
h) - Inventário Físico de Bens Patrimoniais; i)  - Termo de Conferência de Caixa.  Contada, através de 31 
exames, na conformidade das normas de auditoria   complementar do Conselho Federal de Economia, que 32 
inclui provas de registros contábeis, bem como outros procedimentos julgados necessários a aprovação do 33 
Balancete ora examinado. Ante ao exposto, somos de parecer favorável a aprovação do Balancete do 3º 34 
trimestre de 2021, deste Conselho Regional, após subam os autos ao Conselho Federal de Economia para 35 
sua homologação. Estando o processo na referida ordem e de acordo com a legislação vigente o Parecer foi 36 
colocado em discussão e votação e foi aprovado pelo Plenário deste Regional.   III) – APROVAÇÃO DA 37 
PRORROGAÇÃO DO VIII PROGRAMA RECREDITO -  A presidente Kerssia Kamenach, apresenta a 38 
Plenária a Resolução 003/2022, que regulamenta a prorrogação dos prazos de adesão do Programa 39 
Recredito, incluindo a anuidade de 2021, colocando em votação o Plenário aprova o Programa  Recrédito. 40 
IV) – EXPEDIDAS: (a) - OFÍCIO: 001 – OFÍCIO Nº 028/2022 – Enviado a Sr.ª. Heloisa Borges da Silva 41 
– Economista – Comunicando sobre o deferimento do Registro Definitivo; 002 – OFÍCIO Nº 029/2022 – 42 
Enviado a Sr.ª. Antoniele D’lean Pereira – Economista – Comunicando sobre o deferimento do Registro 43 
Definitivo; 003 – OFÍCIO Nº 030/2022 – Enviado ao Sr. Wenderson Xavier de Oliveira - Economista – 44 
Comunicando sobre o deferimento do Registro Definitivo; 004 – OFÍCIO Nº 031/2022 – Enviado a Sr.ª 45 
Elisângela Cavalcante Resende – Departamento de Fiscalização- Corecon-DF – Comunicando o deferimento 46 
da Transferência do Economista Túlio Igor Soares Pereira; 005 – OFÍCIO Nº 032/2022 – Enviado ao Sr. 47 
Túlio Igor Soares Pereira – Economista – Comunicando sobre o deferimento da transferência de Registro do 48 
Corecon-DF para o Corecon-GO; 006 – OFÍCIO Nº 033/2022 – Enviado ao Sr. Deoclécio Fontenele Azevedo 49 
– Economista – Comunicando sobre o deferimento do Registro Ativo com Desconto; 007 – OFÍCIO Nº 50 
034/2022 – Enviado a Sr.ª Lelia Maria de Medeiros – Economista – Comunicando sobre o deferimento do 51 
Registro Ativo com Desconto; 008 – OFÍCIO Nº 035/2022 – Enviado a Sr.ª Valéria Leandro Teixeira – 52 
Economista – Comunicando sobre o deferimento do Registro Ativo com Desconto; 009 – OFÍCIO Nº 53 
036/2022 – Enviado a Sr.ª Andréia Aparecida Silva de Pádua – Economista – Comunicando sobre o 54 
deferimento da Prorrogação de Suspensão de Registro; 010 – OFÍCIO Nº 037/2022 – Enviado ao Sr. Iury 55 
Batista de Alcântara Borges – Economista – Comunicando sobre o deferimento do Registro Definitivo; 011 56 
– OFÍCIO Nº 038/2022 – Enviado ao Econ. Gesmar José Vieira – Coordenador do Curso de Ciências 57 
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Econômicas da PUC/GO – Solicita indicação de um professor e um aluno para participar do Projeto 58 
“Economia Goiana em Debates”; 012 – OFÍCIO Nº 039/2022 – Enviado ao Dr. Antônio de Souza Lima Neto 59 
– Diretor Superintendente do SEBRAE – Solicitação do auditório para realização de uma palestra; 013 – 60 
OFÍCIO Nº 040/2022 – Enviado ao Sr. Paulo Célio de Souza Leal – Economista – Comunicando sobre o 61 
benefício do Registro Ativo com Desconto; 014 – OFÍCIO Nº 041/2022 – Enviado ao Sr. Vicente Emídio de 62 
Souza – Economista – Comunicando sobre o benefício do Registro Ativo com Desconto; 015 – OFÍCIO Nº 63 
042/2022 – Enviado ao Sr. Carlos Costa Silva – Economista – Comunicando sobre o benefício do Registro 64 
Ativo com Desconto; 016 – OFÍCIO Nº 043/2022 – Enviado ao Sr. Álen Rodrigues de Oliveira – Economista 65 
– Criação de Comissão ou Grupo de Trabalho de Economistas do Setor Público; 017 – OFÍCIO Nº 044/2022 66 
– Enviado ao Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Informando o indicado para 67 
representar o Corecon-GO nas Lives sobre Perícia, Mediação e Arbitragem; (a)- OFÍCIO CIRCULAR: (b)– 68 
OFÍCIO FISCALIZAÇÃO PF; (c)– RESOLUÇÕES; 001 – RESOLUÇÃO 003/2022 – Prorrogação do prazo 69 
para o VIII Programa de Recuperação de Créditos; (d) – PORTARIA; (e) – NOTIFICAÇÕES 70 
FISCALIZAÇÃO; (e -1) – NOTIFICAÇÕES FISCALIZAÇÃO PF; (e -2) – NOTIFICAÇÕES 71 
FISCALIZAÇÃO PJ; (f) – AUTO DE INFRAÇÃO; (g) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA; (g.1) – 72 
NOTIFICAÇÕES COBRANÇA: PESSOA FÍSICA – PF; (g.2) – NOTIFICAÇÕES: ATIVO SEM 73 
DIPLOMA; (h.3) – NOTIFICAÇÕES COBRANÇA: PESSOA JURÍDICA – PJ V) - 74 
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS; 70673 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 0029/2022/COFECON – Econ. 75 
Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Solicita apoio na divulgação da pesquisa sobre o 76 
perfil da mulher economista e estudante de Economia; 70674 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 77 
0031/2021/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Convite para 78 
participar de reunião sobre o 7º Desafio Quero ser Economista 2022; 70675 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 79 
0034/2022/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Informamos Ciclo de 80 
lives sobre Perícia, Mediação e Arbitragem, Indicações do Corecons; 70676 – OFÍCIO Nº 81 
0035/2022/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Grupo Especial para 82 
Modernização Tecnológica dos Corecons. Diagnóstico; 70677 – OFÍCIO Nº 0036/2022/COFECON – Econ. 83 
Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Encaminha Terceira prorrogação de prazos para 84 
adesão ao VIII Programa Nacional de Recuperação de Creditos – Recred. Resolução nº 2.101, de 14 de 85 
março de 2022; 70678 – OFÍCIO SUP Nº 116/2022SEBRAE – Sr. Antônio Carlos de Souza Lima Neto – 86 
Diretor Superintendente – Autoriza a   cessão do auditório para realização da palestra sobre Mercado de 87 
Capitais: 70679 – E-MAIL – Relações Públicas – Ronaldo Caiado e Gracinha – Cumprimentos pelo 88 
aniversário da Presidente Kerssia Preda Kamenach; 70680 – MANDADO DE INTIMAÇÃO – Sr.ª. Simone 89 
Aires de Azevedo Lobo Lopes – Diretora de Secretaria JF Seção Judiciária de Goiás - Referente ao 90 
executado Economista Ernani Celio Nunes de Souza; 70681 – OFÍCIO Nº 0271/2022/COFECON – Econ. 91 
Antônio Corrêa de Lacerda – Presidente do COFECON – Encaminhando a provação Proposta Orçamentária 92 
de 2022; 70682 – OFÍCIO CIRCULAR Nº 0030/2022/COFECON – Econ. Antônio Corrêa de Lacerda – 93 
Presidente do COFECON – Solicitação de parceria Indicação de instrutores para as oficinas de educação a 94 
distância; VI) -   COMISSÕES DE TRABALHO – O vice-presidente Marcelo Rocha, solicita a participação 95 
dos conselheiros nas lives promovidas pelo Corecon e ajuda da divulgação das mesmas.  A próxima live a 96 
ser realizada será dia 11/04, com o Dr. Marcus Lisboa como   tema Agenda Econômica Perdida do Brasil. A 97 
conselheira Adriana Pereira informa que retornará as aulas da Universidade Estadual de Goiás –UEG dia 98 
11/04 e irá divulgar as Lives e as Comissões de Trabalho. VII) – COMUNICAÇÕES DOS 99 
CONSELHEIROS – O conselheiro Eurípedes Júnior fala da importância das visitas institucionais do Corecon 100 
as instituições públicas. A presidente Kerssia Kamenach reforça a fala do conselheiro Eurípedes Júnior e 101 
informa que esteve na Associação dos Jovens Empreendedores – AJE e não tinha uma diretoria de análise 102 
econômica. O Corecon precisa estar presente para ser notado, diz a Presidente, e informa que estará 103 
iniciando um ciclo de visitas institucionais. O conselheiro federal Eduardo Rodrigues, acredita que o Corecon 104 
tem deixado a desejar junto a atuação nos meios de comunicação com assuntos relevantes junto a  105 
sociedade. A conselheira Adriana Pereira relata que todas as vezes que foi entrevistada junta a imprensa 106 
goiana, deixou claro a representatividade do Corecon. VIII) – COMUNICAÇÕES DO VICE-PRESIDENTE 107 
IX) – COMUNICAÇÕES DO PRESIDENTE – A presidente Kerssia Kamenach, relata que no ano de 2018, 108 
começou uma discussão da possibilidade do Corecon conseguir uma Sede junto ao Governo Federal, 109 
conforme um projeto do próprio Conselho Federal de Economia. A primeira iniciativa na gestão do ex-110 
presidente André Braga, não surtiu grandes avanços junto a Secretaria do Patrimônio da União. Este ano 111 
procuramos o Deputado Federal Glaustino da FOCUS[, que nos atendeu prontamente e fez um contato de 112 
imediato com o Superintendente da SPU, Dr, Uzias Ferreira, que  também nos atendeu com muita atenção 113 
e ofereceu um espaço na própria sede do SPU. Fomos conhecer o local e gostamos e logo solicitamos 114 
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informações sobre o valor que seria rateio mensal referente as taxas de agua, luz, manutenção preventiva, 115 
serviço de limpeza e portaria, destacando que o Corecon ocuparia salas para Presidência, administrativo, 116 
plenária e auditório. Totalizando os gastos teríamos um gasto mensal de R$5.700,00 (cinco mil e setecentos 117 
reais) por mês. Fazendo uma apresentação dos gastos de manutenção do Corecon, o valor mensal da sede  118 
é de R$2.200,00 (dois mil e duzentos reais) por mês. O sistema seria uma concessão de uso de 20 anos 119 
renovamos por mais 20 anos. Colocando em discussão. O vice-presidente Marcelo Braga, acredita que será 120 
positiva a mudança do Corecon, para uma sede melhor, pois considera a fachada da sede do Corecon 121 
inapropriada para uma Instituição Pública. Além de ser uma área muito grande que sempre demanda 122 
manutenção e a cada dia que passa as Instituições precisam de menos espaço físico para funcionarem em 123 
função das diversas atividades virtuais. O conselheiro Luciano Ferreira não concorda com a mudança da 124 
Sede, pois não vê o que agregaria ao Corecon,   além de destacar o aumento financeiro da manutenção. 125 
Diante do número pequeno de conselheiros, a Presidente informa que irá conversar como os conselheiros 126 
que não estão presentes nesta Plenária e retorna a discussão do assunto na próxima Plenária. X) – 127 
ORDEM DO DIA; A conselheira Ivone Maria silva relatou, Proc. nº 026/2022 – Shirley Frazão Assunção – 128 
Suspensão de Registro – Processo deferido de acordo com a Legislação Vigente; A conselheira Adriana 129 
Pereira de Sousa relatouProc. nº 047/2022 – Aline da Silva Moraes – Cancelamento de Registro; O 130 
conselheiro Eurípedes Júnior Lopes Silva relatou, Proc. nº 048/2022 – Lear José Marques Júnior – 131 
Cancelamento de Registro Registro – Processo deferido de acordo com a Legislação Vigente; O conselheiro 132 
Marcelo da Rocha Dias de Souza relatou, Proc. nº 049/2022 – João Soares Ferreira – Cancelamento de 133 
Registro – Processo deferido de acordo com a Legislação Vigente; A conselheira Adriana Pereira de Sousa 134 
relatou, Proc. nº 050/2022 – Helber de Athaíde Nogueira – Cancelamento de Registro Registro – Processo 135 
deferido de acordo com a Legislação Vigente; O conselheiro Luciano Ferreira da Silva relatou, Proc. nº 136 
051/2022 – Blenno Gustavo Rocha Oliveira – Recurso de Cancelamento de Registro indeferido Registro – 137 
Processo indeferido de acordo com a Legislação Vigente; A conselheira Ivone Maria silva relatou, Proc. nº 138 
052/2022 – Dariane Schumann – Registro Definitivo Registro – Processo deferido de acordo com a 139 
Legislação Vigente; O conselheiro Marcelo da Rocha Dias de Souza relatou, Proc. nº 053/2022 – Alzirene de 140 
Vasconcelos Milhomem – Cancelamento de Registro Registro – Processo deferido de acordo com a 141 
Legislação Vigente; O conselheiro Eurípedes Júnior Lopes Silva relatou, Proc. nº 054/2022 – Rodolfo Fragola 142 
– Prescrição de anuidades Registro – Processo deferido de acordo com a Legislação Vigente;O conselheiro 143 
Luciano Ferreira da Silva relatou,  Proc. nº 055/2022 – Wanderson da Silva Borges – Cancelamento de 144 
Registro Registro – Processo em Diligência de acordo com a Legislação Vigente; XI) -  REGISTRO(S) 145 
LIBERADO(S) EM “AD REFERENDUM” PELO PRESIDENTE A SER(EM) HOMOLOGADO(S) EM 146 
SESSÃO PLENÁRIA. Nada mais a ser tratado, a senhora Presidente Kerssia Preda Kamenach, encerra a 147 
sessão às 20:30 hs (vinte horas e trinta minutos). Eu, Maria Paula de Oliveira, lavrei a presente Ata que, 148 
lida e achada conforme, será assinada por mim, pela Presidente. Ficou definido que a próxima 149 
Plenária ordinária deverá ser dia 04/05/2022 às 19:00h em modo virtual. 150 
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Presidente: Kerssia Preda Kamenach 155 
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 160 
 161 
 162 
 163 
 164 
 165 


